

## Trois semaines de colonie de vacances en Vendée : la bonne surprise du CCAS

Par Le Républicain Lorrain – RL 25 Juillet 2022



Avant de rejoindre la côte atlantique, les jeunes ont été briefés en mairie.

Dans le cadre de ses actions autour de la politique de la Ville financées avec l'aide de l'État, la municipalité, en liaison avec le Centre communal d'action sociale (CCAS), a proposé à douze jeunes de s'évader durant trois semaines en rejoignant une colonie de vacances organisée par un organisme public.

Cette rencontre culturelle et sportive avec des enfants de leur âge leur permettra de découvrir la Vendée, ses plages et ses richesses, ainsi que des activités sportives adaptées à leur âge et leur condition physique. Ils ont été reçus en mairie avant leur départ pour recevoir les dernières consignes.